

Zur Online-Version dieser E-Mail

Abmelden

BRAUNinForm

10.2013



Online-News für Kunststoff- und Pharmatechnik

DOWNLOADS: Von Broschüren, über AGBs bis zur Wegbeschreibung

inForm.Intro

Liebe Leserinnen und Leser,

der Oktober ist naturgemäß in der Kunststoffbranche einer der eventreichsten Monate des Jahres - und alle drei Jahre im "K-Jahr" noch ein kleines bisschen mehr aufregend.

Wir freuen uns sehr, Ihnen zeitgleich mit dem Start der K 2013 unser Unternehmen mit einem neuen Corporate Design zu präsentieren. Es unterstreicht die strategische Ausrichtung Braunforms als inhabergeführter Technologieführer, der regional verankert und weltweit gefragt ist. Im Fokus des neuen visuellen Auftritts der Marke auf allen Kommunikationsebenen steht dabei die rote Kugel in Anlehnung an den roten Punkt innerhalb des Braunform-Logos.

Wir freuen uns, unser neues Corporate Design auf der K vorzustellen und hoffen, Sie auf unserem Messestand begrüßen zu können.

Mit freundlichen Grüßen

Erich Braun

Pamela Braun

Das Branchenhighlight "K 2013" öffnet seine Pforten

Vom 16. bis 23. Oktober 2013 findet auf dem Messegelände in Düsseldorf die "K 2013" statt. Auch Braunform ist auf der



bedeutendsten Messe für Kunststoff und Kautschuk als Aussteller vertreten - Sie finden uns in Halle 1, Stand F 30.

Gemeinsam mit den Projektpartnern Hekuma und Engel wird ein hochkavitätiges Spritzgießwerkzeug im MED mold® Standard mit kürzester Zykluszeit auf dem Stand der Firma Engel präsentiert.

[mehr lesen >>](#)

Neues Corporate Design für Braunform



Nach vielen Monaten des brainstormens, textens und gestaltens sowie des designens und programmierens ist das neue Erscheinungsbild der Braunform GmbH pünktlich zur K-Messe fertig.

Werfen Sie gleich einen Blick auf unsere neue userfreundliche Internetseite.

[mehr lesen >>](#)

Neubau des Unternehmensbereiches Kunststoff- und Pharmaproduktion



Aufgrund strategischer Überlegungen sowie eines vermehrten Raumbedarfes des Formenbaus des Bahlinger Unternehmens wurde von den Inhabern und Geschäftsführern des Unternehmens die Entscheidung zur Verlagerung des Unternehmensbereiches Kunststoff- und Pharmaproduktion nach Emdingen a. K. getroffen.

Durch die Erweiterung wird Braunform seinen Kunden und Partnern langfristige Zukunftsperspektiven und ausreichend Raum für anstehende Entwicklungen bieten.

[mehr lesen >>](#)

Neue Auszubildende 2013 starten - Erfolgreiche Prüfung der Gesellen

Zur erfolgreich bestandenenen Prüfung gratuliert die Geschäftsleitung fünf Auszubildenden im technischen und kaufmännischen Bereich. Die hervorragenden Leistungen aller sind mit einem Preis für einen Notendurchschnitt unter 1,5 ausgezeichnet worden.

Im Gegenzug dazu sind bereits am 01. September 2013 acht



neue Auszubildende sowie eine DHBW-Studentin in ihren Berufsweg gestartet.

mehr lesen >>

© 2013 BRAUNFORM GmbH, Bahlingen a.K

www.braunform.com

[Zur Online-Version dieser E-Mail >>](#)

